

Datenschutzerklärung-Nutzerdaten:

Es werden keine vom Nutzer bereitgestellte Informationen und Informationen, die über einen Nutzer erfasst werden könnten, erhoben und weitergeleitet. In meiner WebSite werden keine personenbezogenen und vertraulichen Nutzerdaten verarbeitet. Die Google Play-Anforderungen gelten zusätzlich zu den Anforderungen der geltenden Datenschutzgesetze. In meiner WebSite werden keine Drittanbietercodes verwendet (z. B. SDKs). Es erfolgt keine Datenerhebung im Hintergrund meiner WebSite."

Data protection-user data:

No information provided by the user or information that could recorded about a user, including device information, is collected and forwarded. No personal or confidential user data is processed in my website. The Google Play requirements are in addition to the requirements of the applicable data protection laws. No third-party codes (e.g. SDKs) are used in my website. There is no data collection in the background of my website. "